



全校児童生徒でサン・ニコラ (Saint-Nicolas) 集会を行いました



12月5日(火)に小学部・中学部の児童生徒全員が体育館に集まり、サン・ニコラ集会を行いました。当日は昨年と同様に、地域のボランティアの方のご協力により、サン・ニコラさんとお手伝いのピートの姿で登場されました。子ども達は、サン・ニコラの歌を



歌ったり、ロック調にアレンジされた曲を中学部生徒中心に踊ったりしました。小学部のなかよし委員会がサン・ニコラに関するクイズを出し、ビンゴゲームも行いました。壁面には、一人ひとりの今年頑張ったことが書き込まれた靴のイラストが飾られていました。終わりには、サン・ニコラさんからのプレゼントのお菓子をもらい大喜びでした。



ベルギーでは、サン・ニコラ(シタクラース)はスペインから船で11月下旬にやってきて、12月6日に良い子にしていた子どもたちの家までプレゼントを持ってきてくれるのだそうです。サン・ニコラはロバに乗ってピートというお手伝いの少年をとまっています。前日に子どもたちはニンジン(ロバの餌)と靴や靴下(プレゼントを入れてもらうもの)を用意する習慣になっています。

ベルギーならではの行事を経験することができました。

【靴下に書かれていた「今年頑張ったこと」】

- 九九を頑張っています。
- 妹のお世話をしています。
- 鉄棒の前回りができるようになった。
- 積極的に手をあげられるようになった。
- メンタルが強くなるように頑張った。
- 大縄を続けて跳べるようになった。
- 友だちに優しくできた。
- 人とうまくコミュニケーションをとれた。
- 早寝・早起きを頑張った。
- 自分から人前に立った。
- 委員会でみんなをまとめた。
- 生徒会の任期終了。



中学部：3年生を送る会を行いました

12月7日(木)に中学部で「3年生を送る会」を行いました。「人間知恵の輪」などのゲームをしたり、感謝状を手渡したりするなど、1・2年生主催の心のこもった行事となりました。スライドではお世話になった先生方からのメッセージで懐かしく思う一場面もあり、3年間で振り返る時間となりました。3年生の思いを1・2年生が受け継いでくれることと思います。予餞会では、3年生の素晴らしい勇姿が見られることを期待しています。



★ 保護者の方へ：安全にかかるとお知らせ ★

10月17日(火)に起こったブリュッセル市内で発生した銃によるテロ(殺傷事件)で容疑者が逃走し、ブリュッセル市内のテロ脅威度が4(最も高い)となったため、在ベルギー日本国大使館領事部と連携を取り、安全確保(人命第一)として「臨時休校」としました。その後も在ベルギー日本国大使館領事部から「注意喚起情報」が頻繁に出されており、安全面の確保に慎重に対応することが求められています。今後もテロ等の情報に気を付けながら行動していただくとともに、情報収集に敏感な対応が必要となります。

万が一のことを考え、今後は学校として下記の対応を行ってまいりますので、情報収集にご留意ください。また、セコムメールもご確認ください。よろしくお願いいたします。

在ベルギー日本国大使館から「テロ脅威度4(最も高い)」の情報が発出された場合、「臨時休校」とします。ご家庭で不要・不急の外出を控え、安全確保を行ってください。

「テロ脅威度4(最も高い)=臨時休校」の期間は教職員も自宅待機となるため、担任より家庭学習の課題をメールでお知らせします。長期化する場合はオンライン学習を検討していきます。「テロ脅威度が4から3(2番目に高い)」になった場合は、翌日から登校とします。まずは安全第一としますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、臨時休校中も管理職は学校で待機していますので、何かありましたら学校にご連絡ください。

冬休みを迎えるにあたり、大勢の人が集まるイベントが多数行われます。安全面と健康面にご留意いただき、楽しい冬休みをお過ごしください。ベルギー国内だけでなく、国外へお出かけの際も外務省海外安全情報配信サービス「たびレジ」で情報収集をしていただき、楽しい日々をお過ごしください。

(文責) 校長 佐野仁美